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                  Aos vinte e um dias do mês de março de dois mil e dezoito, às 
quatorze horas e quinze minutos, no auditório do C.E.Nazira Salomão, 
aconteceu a reunião do Conselho Pleno. Primeiramente a presidente Eliana  
deu boas vindas a todos, agradeceu a presença e resumiu a última reunião. 
Lamentou as ausências de hoje e também as ausências  na reunião da 
Câmara do FUNDEB que precisa, com certa urgência, terminar um 
documento mas não está conseguindo porque apenas três conselheiros 
compareceram na última reunião. Uma conselheira sugeriu que para diminuir 
as ausências, poderia enviar para a chefia do conselheiro um documento 
solicitando a liberação do funcionário e cópia da agenda de reuniões até o 
final do ano fazendo o possível para não trocar as datas. Eliana citou as 
mudanças que aconteceram em algumas secretarias que deixaram de existir 
ou que eram fundação e virou secretaria e cujos conselheiros não estão mais 
representando e deverão ser trocados. Ela informou que haverá eleição para 
conselheiro representante dos professores da educação básica pública com 
divulgação no sectonline. O grupo sugere que se prorrogue por mais uma 
semana as inscrições para uma divulgação mais ampla. Foi decidido, por 
votação, que serão eleitos os quatro mais votados . Foi também sugerido, 
pelo grupo, que se estude uma modificação no estatuto com relação ao 
quantitativo de algumas cadeiras e a entrada de novas categorias. 
                   O próximo assunto da pauta foi a situação do transporte escolar 
para os alunos da Ilha Grande que agora também está transportando alunos 
do Ensino Médio das Escolas do Estado situadas no Provetá e Abraão. 
Houve denúncia de alguns responsáveis quanto a falta de segurança e 
espaço para todos os alunos viajarem sentados fora e dentro do casario 
quando chove. As denúncias chegaram até a coordenadoria de Educação do 
Estado porque eles cederam o Celanzinho em troca da condução para os 
alunos do Ensino Médio e parece que o barco não está comportando todos 
os alunos. Eliana compareceu a uma reunião junto com o Joelton na 
coordenadoria das Escolas Estaduais onde foram cobrados e fecharam 
alguns acordos. O grupo sugeriu que aconteça uma reunião no barco, com 



todos os usuário presentes, criando-se regras para o uso adequado da 
embarcação que atenda a todos e contribua para uma boa convivência.  
                    Eliana solicitou que se façam as visitas que foram planejadas 
para que possamos responder ao Ministério Público e as autorizações das 
escolas solicitadas pela Secretaria de Educação. Ela apresentou uma 
planilha de gastos do Conselho Municipal de Educação de Angra dos Reis 
para ser enviada para a Secretaria de Educação e pediu que o grupo 
avaliasse. Foram feitos alguns ajustes por sugestão do grupo.  
                Eliana comunicou sobre mudanças nas datas do Encontro 
Estadual e Regional e que o Estadual será em agosto. Relatou sobre a 
reunião que participou ontem no Rio com o Ministério Público sobre os 
alunos apenados que são atendidos nas escolas como medida sócio 
educativa. A conselheira Marilda aproveitou a oportunidade para divulgar o 
evento comemorativo dos 130 anos do fim da Escravidão no Brasil e que ela 
foi convidada pelos advogados da OAB para participar com depoimento 
sobre as histórias do Quilombola do Bracuy. 
                     Sem mais encerramos a reunião às 17h. 
                         

 
 


